HECHOS RELEVANTES

En el año 2012 se produjeron los siguientes hechos relevantes:

1 de marzo de 2012

Con fecha 1 de marzo de 2012, la Compañía informó a la Superintendencia de Valores y Seguros, que a contar de esta fecha ha sido designado como Gerente de Finanzas y Administración de Compañía Minera del Pacífico S.A., el Sr. Carlos Sepúlveda Vélez, quién reemplaza en dicho puesto a don Stuardo Erazo Robles, el cual presentó su renuncia a contar del 29 de febrero pasado para acogerse a jubilación.

8 de marzo de 2012

Con fecha 8 de marzo de 2012, la Compañía informó a la Superintendencia de Valores y Seguros que en sesión celebrada el día 7 de marzo de 2012, el Directorio de Compañía Minera del Pacífico S.A. acordó citar a la Junta Ordinaria de Accionistas para el día 10 de abril de 2012, para someter a ella las materias propias de su decisión según lo establecido en los Estatutos Sociales y en el artículo 56 de la Ley Nº 18.046.

12 de abril de 2012

Con fecha 12 de abril de 2012, la Compañía informó a la Superintendencia de Valores y Seguros que el día 10 de abril de 2012 se llevó a cabo la Junta Ordinaria de Accionistas correspondiente al año 2012, en la que se adoptaron los siguientes acuerdos:

- i) la aprobación de la Memoria, el Balance y los Estados Financieros e Informe de los Auditores Externos de CMP, correspondientes al año 2011;
- ii) la política de dividendos de CMP, manteniendo el porcentaje de utilidades a repartir en un 75 %;
- iii) el reparto de un dividendo definitivo del 75% de la utilidad neta distribuible, es decir US\$ 537.335.704,82, de los cuales US\$ 434.375.040,00 ya se pagaron durante el año 2011 a título de dividendo provisorio, y el saldo de US\$ 102.960.664,82 se pagará dentro del plazo legal:
- iv) la designación de Deloitte, como Auditores Externos, y
- v) la fijación de la remuneración de los directores.

Asistieron a la Junta, personalmente o por poder, la cantidad de 4.694.818 acciones que representan el 99,9995% de las acciones emitidas.

17 de abril de 2012

Se paga el saldo final del dividendo definitivo con cargo a las utilidades del año 2011, por un total de USS 102.960.664,82, acordado en la Junta Ordinaria de Accionistas correspondiente al año 2012.

4 de septiembre de 2012

Con fecha 4 de septiembre de 2012, la Compañía informó a la Superintendencia de Valores y Seguros que en sesión celebrada el día 4 de septiembre de 2012, el Directorio de Compañía Minera del Pacífico S.A. aprobó la continuación de las actividades mineras de su yacimiento Minas El Romeral, en la comuna La Serena, a través del proyecto Romeral Fase V.

El Proyecto significará una producción de aproximadamente 36 millones de toneladas de mineral de hierro, en un período de 14 años, con una producción anual de 2.500.000 toneladas, que se iniciará al término de la Fase IV; esto es a principio del año 2014.

La inversión es de aproximadamente MMUS\$ 186,3; de los cuales US\$ 150 millones se financiarán con instituciones bancarias.

Aparte de lo anteriormente señalado, en el período no ocurrieron otros hechos relevantes respecto de la Compañía que al tenor de lo dispuesto en la legislación vigente sea necesario informar.